

社訓誠意 社長室だより



2017年9月末日 号

「ハロウィン」などと言うイベントなど私が学生の頃は全くと言って良いほど取りあげられなかったのが、何と今やバレンタインデーよりもビックなイベントとなり、クリスマスを追いつく勢らしい。彼氏・彼女がいる、いないに関係なく、年齢も家族の有無も問わず集まり、騒げるのがここまで広がった第一要因。服装・メイク・食べ物・装飾品・色々な関連商品が何種類も作る事ができるのも商魂たくましい日本人&お祭り好き日本人に受け入れられた。シャイな日本人がメイクで恥ずかしさを隠して騒げるのも良い。我が地元 大田区大森を本社に置くメリーチョコレートがバレンタインデーにチョコレートを！が大ヒットし1品勝してから四半世紀。ハロウィンでは何社が潤っているのだろうかという考えてします。

当社は今年度大きな決断をして本社を移し、はやくも半年が過ぎた。3年前平塚の再出発を願って現在の事務所に移転したが今度は家主都合で今年10月末にて移転を命じられてしまった。今期後半は長く親しんだ下島の輸送センターから本当の意味で心機一転すべく新天地で再々出発だ。そう、、、物は考えようである。悲感的に考えれば目に映るもの全てが悪い事ばかり襲ってきていると思ひ悩み、夜も眠れず、事実悪い事ばかり起こる気がする。先月のポジティブシンキングを思い起こして少し濃い目の化粧して、口角上げて明るく気丈に商談に臨んでみた。すると案外良い方向に進み、多少なりとも気分も晴れる。何が当たるか分からないわくわく感で常に具体的に動いてみる。すると具体的な答えが返ってくる。良い出会いが更に吉報を聞かせてくれる。だから人と人との出会いは大切。時々悲しい事をされるが、(過日、掲示してある「私のビジョン」に落書きされ、それをスタッフは見ているはずなのに消す事もしてくれず、私は悲しくその落書きを消しました。でも翌日そうした相手の気持ちを想像しました。彼は会社に不安・不満が有り、それを直接言えないでいるのだ。こちらから話をしないといけない。と自分に非があると感じた事がありました。未だ誰だか分かりませんが。

大企業でない良い点は社長室の電話は365日24時間着信可能です。という事です。仮面かぶって、仮装パーティーで踊っていたりして直ぐ電話出られない時もあるけど、折り返しは何時間後になるかもですが必ず連絡しますよ！信じて～！！

「明るく・元気よく・常に前向きに！」を合言葉に一緒に前にすすもうよ！！